

PAGINA EDITORIAL "Por la Patria y Por la Raza"

La Voz de la Colonia

PAGINA EDITORIAL "Equidad, Verdad, Justicia"

¿PUEDEN LOS CATOLICOS LEER LA SAGRADA BIBLIA?

ACUSACIONES FALSAS DE LOS PROTESTANTES

"La Iglesia Católica prohíbe la lectura de la Biblia." "Los católicos no conocen la Biblia."

"El catolicismo teme a la Biblia, porque ella desvanece con su luz las tenebrosas papistas"...

Tales son las acusaciones que diariamente nos enrostran los protestantes. Pero apresurémonos a decir que no son ni los más doctos ni los más rectos, ni los más cultos; son los que repiten como papagayos las calumnias que en tiempo de revolución religiosa amontonaron escritureros apasionados y asalariados.

Nunca prohibió la Iglesia la lectura de la Biblia en sus textos primigenios, ni de la versión latina llamada "Vulgata", que fue la aprobada por el Concilio de Trento. En cuanto a las versiones en lengua vulgar, se limitó a poner ciertas restricciones por sapientísima medida de prudencia.

¿Qué significan, pues, las prohibiciones de leer la Biblia? Conveniente saberlo bien para no dejarse engañar por gente maleante o ignorante. La Iglesia Católica prohíbe dos cosas: que se lean Biblias traducidas al castellano o a otros idiomas que no estén autorizadas y revisadas por la autoridad eclesiástica, y que se lean Biblias traducidas a nuestras lenguas sin notas entresacadas de los Santos Padres y de doctos escritores.

Palabra misteriosa, cuyos arcanos están reservados a Aquel de quien como efluvios divinos, salen de su corazón y se nos comunican a las almas.

EL AMOR

Palabra misteriosa, cuyos arcanos están reservados a Aquel de quien como efluvios divinos, salen de su corazón y se nos comunican a las almas.

¿Amor? ¿Quién podrá decir lo que es el amor santo, cuyos misterios insondables, solo Dios puede conocer?

1) Prohíbe la lectura de Biblias publicadas sin su aprobación, no porque la Biblia necesita permiso del Papa para ser leída, sino porque quiere estar segura de si el libro que lleva el título de Biblia, es realmente Biblia, y de si está bien traducida; no sea que algún malvado editor la haya truncado o adulterado.

2) Prohíbe la lectura de Biblias que no sean de la versión latina llamada "Vulgata", que fue la aprobada por el Concilio de Trento.

PUEBLO, HAZTE JUSTICIA.....!!!!

Elos ahí, haciéndose pedazos y devorándose entre sí. Ese es el espectáculo que se presenta al mundo civilizado, quien sigue con atención "criminal" la actual persecución de la Iglesia en México.

Los vínculos se acabaron y solo subsiste, la ley Natural de la compensación. El más grande se tragará al chico y el fuerte dominará al débil. Pero no hay todavía ojos que quieran mirar y oídos que gusten de oír las verdades que la razón nos presenta.

Si, es que están locos y han perdido la razón... si, es que en su desenfreno solo buscan el saciar su propia persona, olvidando que el egoísmo es la ruina del adelanto de todos los grandes proyectos.

No es ya creíble, se necesita testimoniar con los sentidos por que los hechos en los que la historia actual se base, con raras excepciones, son negros, de negra insuperable.

¿Qué importará que ellos se acabarán entre sí, si ellos, los malvados conculcadores de la Libertad de un Pueblo digno de mejor suerte; qué importará un cadáver más, si la vida se trocará en vida de progreso, no en vida como la actual, de caos y de miseria, de retroceso y de barbarie...

Pero no existe la caridad, ya no se reconocen los hermanos. La era revolucionaria, que iniciará el LOCO MADERO (pregonado en los registros de los manicomios de Arizona) descorrió el velo que teníamos, para transformarnos en hombres con aspiraciones por la Ilustración, el progreso y el bienestar del proletariado...

El estampido de la metralla que resonó allende el Bravo hace 17 años se quiere percibir aun en lontananza y su eco, cual pronquido de muerte próxima, llega hasta nosotros.

Mataron a nuestros hermanos por CACIQUES Y CIENTIFICOS; los mataron después por TRAICIONAR al Loco Madero; los mataron más tarde por querer imponer su ambición y Tlaxcalalongo es mudo testigo, en que los victimarios infames hayan aun recibido del cielo el merecido: los matan últimamente porque quieren trocarse en reaccionarios y científicos los que peleaban contra ellos y... así, sangrando la pobre Madre, para satisfacer bastardas ambiciones y brutales instintos, atan al cuello del sufrido pueblo que ha padecido hambre durante tanto tiempo, una soga gruesa y áspera, (su capricho) para imponerle hasta gravámenes en su conciencia, que jamás había sido invadida.

Las versiones aseguran que cierta casa poderosa influencia al Gobernador y se prepara contra ella y el Gobernador, una borrasca que acabará por destruir el Gobierno del Estado si sigue la causa que se ha llevado ante el Gobierno, por los miembros de la CROM en defensa de sus hermanos tan bárbaramente ajusticiados y traicionados.

Veá el Pueblo lo que hacen sus maestros y pontífices; veá el pueblo la sabia lección que reciben de manos de sus jefes

que jamás había sido invadida.

Ese pueblo hambriento, porque ellos, sus apóstoles nunca han sentido ni saben lo que es hambre, contempla ahora estupefacto, el décimo séptimo año de lucha intestina y en él, los horrores más grandes. Tras de despojarle de sus libertades, de asestarle a mansalva, de violar sus templos, desterrar a sus ministros y de violar la santidad de su hogar también, para apoderarse de la silla y dejar solamente el elemento que guste a sus bestiales afectos, asinan en las cárceles... y asinan al mismo PROLETARIO que antaño fué y ahora todavía es, la carne de cañón. Hablen las cárceles y los precipicios en donde los trabajadores clamando justicia, clamando el respeto a sus derechos, han ido a expirar en manos de sus verdugos.

Los amigos todavía de ayer, los que usaban para agitar a las masas y para entonar blasfemias en contra de la Iglesia y que denunciaban a base de 10 pesos por persona, a los sacerdotes, pagan ahora en las mismas manos de sus serviles directores con la misma precia vida, que ellos les decían debían hacerla deslizar, aprovechándose de las riquezas de los reaccionarios. J. Monroy, en Tepic, propagandista bolchevique, enemigo jurado de la Iglesia, amaneció con un balazo en la cabeza y en una charca de sangre, en su propia celda. El reporte oficial, como siempre, dice que SE SUICIDO.

Su camarada Casillas, que traga curas y defeca monjas, que fuera no ha mucho la bestia más inhumana en contra de la cual nadie podía y que sus teorías Roji-Negras le habían colocado en un lugar de superioridad a sus hermanos, está por pagar con su vida, esa labor asquerosa, que hacia instigado por los mismos que le arrancarán la existencia como a Monroy. Su misma hija comunicada, está para marchar a la eternidad. En dónde está esa verdad en las promesas de los falsos directores de las masas?

Id con las armas de la razón en vuestras manos y hacedos justicia, porque el único soberano, es el PUEBLO, ya que toda autoridad dimana del PUEBLO, que es la voz por la que Dios da la autoridad a los que le representan.

No permitáis que os acaben los que antes os utilizaron como carnaza y por no haber cumplido los postulados de SUFRAGIO EFECTIVO Y NO REELECCION, hazles que abonen con su vida, las de millones que han muerto y las de millones que sufren en el destierro las consecuencias de sus aptos de soldaditos.

VERITAS

Arranquemos de nosotros todo prejuicio y caigamos de lleno al terreno de la lógica, la que Sócrates apellidó "Don de los Dioses".

Prescindamos de formulismos que nada nos ayuden en la exposición de nuestra tesis y diciendo la verdad, con la claridad y pulcritud de que ella es única dueña, hemos de afirmar que los lagartijos de la administración actual, pueden ser todo, menos ALGO BUENO.

Podemos aceptar que el corazón putrefacto de un animal, arrancará algún pensamiento de caridad? ¿Podremos creer que sea factible el que México se levante en manos de Bandidos? La lógica dice que NO y mil veces NO.

Nada bueno pues pueden producir los que tienen en su conciencia el crimen y los que en su corazón falta de caridad, tienen como dominante pasión el odio y el exterminio.

Es por que los seres que desgraciadamente sirven a los megalomanos sonorenses y que siguen a esos viles seres en su carrera interminable de sacrificios, inspiran odio y disgusto. Ven sus actos imitando a los salvajes de sus amos y no se ponen a considerar y a discutir con ellos mismos, si debe o no obedecerle. Bien saben que si de golpe paralizaran sus actividades; si de un golpe renunciaran a seguir colaborando con el Plutarco Arabe, nada podría esa miserable bestia hacer, pero es que EL DON DE LOS DIOSOS no lo conocen.

y a tiempo haga sentir su mano vengadora, sobre esos infames. Ayer todo para el pueblo y HOY, todo contra el pueblo. Levántese airada la protesta unánime de todos los hombres de México y en potente frente eleven a Dios su oración porque convierta esas bestias humanas y si nó, que los haga apurar sus propios desechos, como pagara Calvino su traición al Crucificado.

Id con las armas de la razón en vuestras manos y hacedos justicia, porque el único soberano, es el PUEBLO, ya que toda autoridad dimana del PUEBLO, que es la voz por la que Dios da la autoridad a los que le representan.

No permitáis que os acaben los que antes os utilizaron como carnaza y por no haber cumplido los postulados de SUFRAGIO EFECTIVO Y NO REELECCION, hazles que abonen con su vida, las de millones que han muerto y las de millones que sufren en el destierro las consecuencias de sus aptos de soldaditos.

Si Pueblo Mexicano: provecha la lección y hazte justicia...

ENTRE SALVAJES

Bien decía Bacon de Berulan, cuando exclamaba: "La poca ciencia parata de Dios y la mucha acerca a EL. Todas las insinuaciones de la ciencia, y la misma experiencia nos dan grandes testimonios sobre la verdad de las cosas, ya que esta es inmutable e indivisible; siempre la misma y eterna; el encino pues dará bellotas y el corazón amamantado, con el crimen, el odio, la degeneración y el vicio, ni en la familia, ni en la sociedad, ni en su misma Patria, podrá producir nada bueno. Lógicamente así concluimos, por los hechos criminales que pasan por la pantalla de nuestros propios ojos.

Amado Nervo exclamaba así: "El hombre es un conductor de la divinidad: Hay buenos conductores, los genios y los santos. Hay malos conductores, como el vidrio y el caucho para la electricidad: los ricos ignorantes y egoístas, LOS POLITICASTROS...."

Mismo Obregón filosofando, suele exclamar: "Hay que decir la verdad, aunque sea amarga". Por lo mismo, guiándonos el espíritu de decir la verdad, aconsejados por su ESTUPENDA FILOSOFIA, con ella misma y tocados del DON DE LOS DONES, querremos aplicarles a los farsantes del actual régimen, lo que dijo el mismo Nervo, cuando hablaba de los músicos y que decía así: "Los músicos, los que por oficio tienen la armonía, son por lo general, merced a su carácter suspicaz, celoso y buscarruidos, brille la justicia y más desordenados, más salvajes y más cafres... con instintos de antropófilo, los ratas rojas del Palacillo, son los seres más inarmónicos de la tierra."

Los señores de horca y cafagos, son los seres más inarmónicos de la tierra. La expedición a las nagas estuvo llena de peligros, debido al traicionero carácter de estas (Pasa a la 8a. Plana)

ENTRE SALVAJES

Hace poco llegó a Calcuta J. O. Barnard, del servicio de frontera, después de varios meses de estancia en los parajes silvestres de Burma donde ha tratado de contener el tráfico de esclavos y negociando al propio tiempo con los nagas para abolir en aquella región los sacrificios humanos.

Barnard hace un relato interesante de sus trabajos. Por 19.90 rupias o sean 6.000 pesos, libertó a 3445 esclavos, ni mero importante aunque bien por bajo del que había calculado. La gratitud de los kachins emancipados así por el "gran jefe blanco" como los naturales llaman a sir Harcourt Butler, no tuvo límites.

Como demostración de gratitud, una anciana colocó un anillo de ámbar en la mano de Barnard. El jefe le hizo ver que ella y su familia podían vivir libremente, sin el temor de que en cualquier momento fueran separados por la venta de uno de ellos a nuevos amos.

La expedición a las nagas estuvo llena de peligros, debido al traicionero carácter de estas (Pasa a la 8a. Plana)

sianos modernos, con sangre ARABE, los que están encargados de hacer justicia y de administrarla, son en lo general, debido a su carácter de mujercillas de plazuela, criminales y traidores y fáciles para actuar como automatás, los seres más inapropiados para hacer que brille la justicia y más desordenados, más salvajes y más cafres... con instintos de antropófilo, los ratas rojas del Palacillo, son los seres más inarmónicos de la tierra.

FRENTE AL MAR

Especial para "LA VOZ DE LA COLONIA"

Te quiero porque tú eres monstruoso en tu atavío; por tu inquietud eterna cuando besas la playa; porque rinde homenajes a tu altivez el río, y cuando tú murmuras todo enmudece y calla.

No es ruido el de tus olas, sino voz cadenciosa que me habla de ternuras si la brisa te agita; y en los momentos trágicos, si el huracán te acosa es alarido y grito de tu rabia infinita.

El sol traza en tus aguas móviles una huella, como si Dios al darte tu escondido tesoro, con su índice divino, hecho luz, hecho estrella, su dádiva firmara con rúbrica de oro.

Te quiero porque tienes iras y mansedumbres; por tus hondos abismos, tu altivez de monarca; porque azotas o besas las playas y las cumbres, y ni el ojo avizor tu inmensidad abarca.

Eres presagio y símbolo del corazón humano: como a tí lo sacuden violentas tempestades; es como tus abismos insondables su arcano, y tiene, como tú, también, sus soledades.

REINALDO PUENTE.

Oxnard, Calif. Julio de 1927.

Ford THE UNIVERSAL CAR. Despues que Vendemos; le Servimos!! REDUCCION DE PRECIOS EN LAS REPARACIONES DEL "FORD" PRECIO ESPECIAL PARA BATERIAS, EN TODO ESTE MES. A. J. DINGEMEN Al Agente más Antigo del Condado de Ventura - LINCOLN - FORD - FORDSON - OXNARD, CALIFORNIA. LIMPIAMOS EL "CRANKCASE" GRATIS!!!! Regulación del Motor y Válvulas \$4.50 Hoy. Completa reparación del Motor y transmisión; Antes \$25.00 Hoy \$17.50